

Jahresbericht 2021 Verein WilaCare

Im Namen des Vorstandes, des Finanzvorstandes und der Eventgruppe

Jahresrückblick des Vereinspräsidenten

Und wieder neigt sich ein Vereinsjahr dem Ende zu. Die Turbulenzen um die Corona-Pandemie haben auch dieses Jahr 2021 grossen Einfluss auf unsere Vereinsaktivitäten und Anlässe genommen, insbesondere in der Öffentlichkeit konnten nicht die gewünschten Aktionen umgesetzt werden.

Positiv zu sehen war, dass die Praxis WilaCare sehr gut funktioniert und dieses Jahr mit den Impfaktionen einen grossen Erfolg verzeichnen konnte. Auch der Verein WilaCare konnte mit freiwilligen Helferinnen und Helfer zu diesen gelungenen Anlässen beitragen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön dafür.

Ein weiterer grosser Erfolg ist auch, dass die Stelle des zweiten Hausarztes besetzt werden konnte. Weitere Erweiterungen sind geplant und noch in Ausarbeitung.

Die Generalversammlung konnte pandemiebedingt nur schriftlich durchgeführt werden, was sehr unpersönlich und anonym erscheinen mag, dennoch einen erfolgreichen Verein WilaCare zeigte. Der gesamte Vorstand wurde wiedergewählt und ebenso alle Geschäfte abgenommen.

Die Eventgruppe war zu bemitleiden, denn alle entwickelten Veranstaltungen, die mit Herzblut vorbereitet wurden, konnten nicht durchgeführt werden. Die Anlässe werden dennoch für die Zukunft weiterverfolgt und kommen, so Covid will, 2022 zur Anwendung. Auch hier einen von Herzen kommenden Dank für alle Bemühungen und den unermüdlichen Einsatz.

Nun, im Dezember 2021 steht nicht viel mehr zu Buche an Berichten aus Anlässen 2021, nur so viel, wir schauen gebannt auf das Jahr 2022, zur GV im März und den möglichen kommenden WilaCare Anlässen. Als Präsident des Vereins WilaCare bleibt mir, zu sagen: Danke an alle, die am Erfolg WilaCare beteiligt sind, an alle Mitglieder und alle, die uns wohlwollend und unterstützend zur Seite stehen. Besonders ein herzliches Dankeschön an die Praxis WilaCare und meine Kolleginnen und Kollegen des Vorstandes und der Eventgruppe.

Jahresrückblick der Eventgruppe

Pandemiebedingt konnten wir im Jahr 2021 leider keine Events durchführen. Der geplante Besuch bei in der Einsatzleitzentrale fiel ebenso ins Wasser, wie der Familienevent im Herbst.

Umso mehr freuen wir uns jetzt auf das kommende Jahr. Am 25. Juni 2022 planen wir auf dem Eichhalde-Areal den lange überfälligen zweiten WilaCare-Event mit dem Zielpublikum Familien. Ein besonderes Highlight planen wir auf Ende August 2022: einen Abend lang widmen wir uns den alltäglichen und nicht-alltäglichen Kindernotfällen. Unser Ziel ist es, möglichst vielen Menschen mehr Sicherheit im Umgang mit Kindernotfällen zu vermitteln und vor allem Eltern, Grosseltern und Babysittern praktische Tipps mit auf den Weg zu geben, um die nötigen Erstmassnahmen einzuleiten.

Vereinsfinanzen

Der Verein WilaCare schliesst das Vereinsjahr mit einem Gewinn von CHF 1'327.50 ab. Dies geht v.a. darauf zurück, dass im Jahr 2021 pandemiebedingt keine Veranstaltungen durchgeführt werden

konnten – womit sich auch die Jahresrechnung entsprechend unspektakulär gestaltet. Die Einnahmen aus Mitgliederbeiträgen (CHF 1'680) und Gönnerschaften (CHF 550) betragen summiert CHF 2'230. Auffallend dabei sind die vielen ausstehenden Mitgliederbeiträge, sämtliche säumigen Mitglieder werden entsprechend informiert.

Die hauptsächlichen Ausgaben bestanden im vergangenen Vereinsjahr aus Portokosten (Einladung GV, Informationsschreiben) sowie aus dem Aufwand für die Vereinsadministrationssoftware. Speziell die Auslagen für die Porti können aus Sicht Finanzen drastisch gekürzt werden.

Aktuell hat der Verein noch Darlehen bei Privatpersonen in der Höhe von CHF 164'000, welche im Zusammenhang mit der Finanzierung der Gemeinschaftspraxis WilaCare stehen (davon CHF 41'000 in Form von Aktien der WilaCare AG und CHF 123'000 als Darlehen). Die Darlehenszinsen in der Höhe von CHF 2'885 werden von der WilaCare AG getragen.

Der Verein WilaCare hat eine gesunde Bilanz und liquide Mittel in der Höhe von rund CHF 4'800.

Im Namen des Vorstandes, des Finanzvorstandes und der Eventgruppe



Herbert Helbling
Präsident